

Los usuarios critican las campañas de Acuajúcar con fondos públicos

La Junta Central exige el «cese fulminante» de Marugán después de que comparara a los regantes alicantinos con la banda terrorista ETA

REDACCIÓN

La Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y el Consorcio de Aguas de la Marina Baixa criticó ayer de nuevo la gestión de Acuajúcar y denunció que «la falta de diálogo de la Administración no puede ser acallada y amortiguada con campañas publicitarias, procedentes de fondos públicos, por valor de 485.000 euros».

Los usuarios, a través de un comunicado, también exigen el «cese fulminante» del consejero delegado de la sociedad, José María Marugán, un día después de que éste les comparara con la banda terrorista ETA. «Exigimos que rectifique las declaraciones públicas que hizo criticando las formas democráticas de defender los intereses de la Junta Central», señalaron. Estas polémicas palabras son, según se recoge en la nota: «el Gobierno no se sentará con ETA mientras tenga un arma de fuego en la mesa, ni nosotros con la Junta Central mientras no retire el recurso que tiene puesto contra el trasvase».

Estas declaraciones suponen para la Junta «una inaceptable e injusta comparación» y por ellas han reiterado que se debe cesar de manera «fulminante» a Marugán. «De otra forma se entendería que el Ministerio o la Confederación comparten y amparan sus manifestaciones», prosiguieron los usuarios.

La Junta también criticó el silencio de las administraciones en cada uno de sus escritos y argumentó que «las declaraciones del responsable de Acuajúcar evidencian el porqué desde hace más de un año la administración pública hidráulica, el Ministerio y Acuajúcar se niegan a mantener contactos con la Junta Central, sin contestar a ninguna de las solicitudes que se les ha formulado».

En definitiva, el colectivo lamenta que «una vez más, el Sr. Marugán, consejero delegado de una empresa estatal que gestiona cientos de millones de euros de todos los españoles, se equivoca gravemente». Por ello también exigieron una rectificación.

Disculpas Esta no tardó en producirse. Acuajúcar, a través de otro comunicado, pidió perdón. «Marugán lamenta, por inoportunas y desafortunadas, sus declaraciones de ayer (por el viernes) durante la rueda de prensa ofrecida en Alicante sobre la negociación con los regantes de la Junta Central de Usuarios del Vinalopó, l'Alacantí y Consorcio de Aguas de la Marina Baixa». Y concluyó: «Si de mis palabras se puede desprender esa conclusión (comparación con ETA), las retiro de inmediato y pido públicas disculpas. En realidad, sólo pretendía utilizar un símil para demostrar que resulta muy difícil negociar con la Junta».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente

